

Il a été heureusement possible de visiter le cloître



Ce cloître a connu beaucoup de vicissitudes. On y trouve trace d'un cloître carolingien et d'un cloître roman



Mais c'est le style gothique qui est le plus présent



Le groupe s'est ensuite dirigé vers l'église abbatiale ou plutôt ce qu'il en reste



Pendant la Révolution, l'abbaye a été vendue comme bien national et a servi de carrière de pierres



Une ancienne grange (au fond) a été remontée dans l'abbaye. Elle sert d'église pour les moines et pour les personnes de la région qui y viennent entendre la messe

